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5 римири  нас с огом

1 – ПРИМИРИТЬ нас 
с БОГОМ 

1 – ВВЕДЕНИЕ
Чтобы иметь веру, вам нужно знать, для чего 
Иисус пришёл на землю! 

Не достаточно ВЕРИТЬ,  что Иисус существует, 
что Он ЖИВОЙ и т.д.  

Нужно, чтобы мы знали, для чего Он 
пришёл на землю! 

Он пришёл сделать намного больше, чем думают 
девяносто девять процентов людей, называющих 
себя Христианами. 

На самом деле, если бы весь мир знал для 
чего Иисус пришёл, то очень незначительное 
количество людей не покаялось бы в тот же день. 
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2 – ВЫ ОЧЕНЬ ДОРОГИ БОГУ
Иисус пришёл на землю, потому что вы ДОРОГИ 
и ДРАГОЦЕННЫ для Бога. 
Вы стоили Богу ДОРОЖЕ всего. 

Многие люди представляют Бога ОГРОМНЫМ, 
очень ОТДАЛЁННЫМ,  неприкасаемым и далёким.  

Но я скажу вам вот что: Бог  –  это самая ЭКСТРАОР-
ДИНАРНАЯ личность. 

Несмотря на то, что Он – Бог Всемогущий,  
Он хочет к вам прикасаться,
Он хочет с вами говорить,
Он хочет вам помочь,
Он хочет быть вашим лучшим другом,
Он хочет, чтобы вы были Ему лучшим другом,
Он хочет быть вашим ДОВЕРЕННЫМ ЛИЦОМ,
Он хочет ЛЮБИТЬ ВАС,
Он хочет касаться вас.

И именно поэтому на землю пришла вторая 
личность Бога  – Иисус Христос.  
Эта личность ВОПЛОТИЛАСЬ, вошла в тело, 
подобное вашему и моему, чтобы вы могли:  

Понять Бога,
Прикоснуться к Богу,
Могли слышать Бога физически,
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И чтобы Бог, став ЧЕЛОВЕКОМ,
смог также ПОНЯТЬ нас! 

Вы знаете, что Иисус пришёл на землю, 
чтобы нас понять? 
Чтобы потом пойти на небо и рассказать Отцу, 
что мы чувствуем.   

Бог не такой, как мы! Богу нужно было, чтобы 
вторая личность Бога сказала, что мы чувствуем, 
когда мы страдаем; что мы чувствуем, когда  мы 
неуверенны в будущем. 

И Иисус делает это! Аллилуйя! 

Бог не видит вас такими, какие вы есть сейчас,
с вашими недостатками! 

Бог не смотрит на вас так!
Вы знаете, 

Бог не видит пьяницу таким, какой он сегодня.  
Бог не видит проститутку такой, какая она 
сейчас. 
Бог не видит вора таким, какой он сегодня. 

Бог видит людей такими, какими они будут 
тогда, когда Бог их поменяет и сделает их 
ЧУДЕСНЫМИ людьми, ЦЕННЫМИ, имеющими 
достоинство. 

 римири  нас с огом
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Бог берёт:
Неудачников;
Тех, кто допустил промахи;
Людей, оставленных обществом;
Людей, потерявших достоинство;
Людей, которые ничего никогда не создали;
Людей, которые не имеют никакой ценности...

Бог берёт их и  
Даёт им ДОСТОИНСТВО,
Наполняет их ЛЮБОВЬЮ,
Наполняет их своей СИЛОЙ,
Делает их новой личностью,
Делает их детьми Божьими. 

Вы настолько драгоценны, что вы стоили 
Богу самого дорогого, что Он мог дать. 

Бог не видит вас такими, какие вы сейчас, но 
Бог видит в вас большой ПОТЕНЦИАЛ.  

Вы как бриллиант. Над вами нужно поработать; 
и Он начинает трудиться над вами, как ювелир, 
пока не получится красиваое и отполированное 
изделие. 

Приведу в пример ещё одно сравнение, которое  
мне помогло: 

Бог как скульптор, который берёт большой 
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кусок гранита  – бесформенный, некрасивый.   
Берёт зубило, молоток и начинает форми-
ровать из вас то, что Бог видит в вас. 
И день за днём, после того, как вы отдали 
свою жизнь Богу, Он ВЫГРАВИРОВЫВАЕТ в 
вас нового человека. 

Раньше вы были бесформенными, некрасивыми, 
с множеством недостатков, грехов и навязчивых 
идей. 

И Он начинает ВЫГРАВИРОВЫВАТЬ 
совершенного человека: 

ЛЮБЯЩЕГО,
ПРИВЕТЛИВОГО,
УСПЕШНОГО в жизни,
Полного ЗДОРОВЬЯ, 
Имеющего ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ.

Вы –  это самое ДРАГОЦЕННОЕ, что есть у Бога! 
Бог так нас возлюбил, что 2-я личность Бога 
стала плотью, такой как мы, пришла в этот 
мир, чтобы пострадать, как вы должны были 
пострадать в один день. 

Вы и я должны были умереть и оказаться в 
глубине ада. Но Иисус стал вами, стал мной, 
чтобы там на КРЕСТЕ добровольно умереть за 
вас и за меня. 

Над ним НАСМЕХАЛИСЬ!

 римири  нас с огом
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Его ОБЗЫВАЛИ по-разному!
Я хочу, чтобы вы представили Иисуса на КРЕСТЕ, 
лично сам Бог был там на КРЕСТЕ! 
Матфея 27:35-42

35 Распявшие же Его делили одежды Его, 
бросая жребий;
36 и, сидя, стерегли Его там;
37 и поставили над головою Его надпись, 
означающую вину Его: Сей есть Иисус, Царь 
Иудейский.
38 Тогда распяты с Ним два разбойника: один 
по правую сторону, а другой по левую.
39 Проходящие же злословили Его, кивая 
головами своими
40 и говоря: Разрушающий храм и в три дня 
Созидающий! спаси Себя Самого; если Ты 
Сын Божий, сойди с креста.
41 Подобно и первосвященники с книжниками 
и старейшинами и фарисеями, насмехаясь, 
говорили:
42 других спасал, а Себя Самого не может 
спасти; если Он Царь Израилев, пусть теперь 
сойдет с креста, и уверуем в Него.

Мы можем сказать,
Что и сегодня есть священники, 
Нынешние пастыри и евангелисты,
Которые не хотят верить в Слово Божье и 
продолжают насмехаться над Иисусом;
Что есть те, кто оставляют Христа! 
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Что есть те, кто насмехались над Иисусом!
Матфея 27:43-46

43 уповал на Бога; пусть теперь избавит Его, 
если Он угоден Ему. Ибо Он сказал: Я Божий Сын.
44 Также и разбойники, распятые с Ним, 
поносили Его.
45 От шестого же часа тьма была по всей 
земле до часа девятого;
46 а около девятого часа возопил Иисус 
громким голосом: Или, Или! лама савахфани? 
то есть: Боже Мой, Боже Мой! для чего Ты 
Меня оставил? 

Некоторые люди, наверное, не поняли,
какая УЖАСНАЯ вещь произошла в тот момент. 

Вы знаете, почему Иисус прокричал это?
Вы знаете, почему Иисус сказал это:

“Боже Мой! Для чего Ты Меня оставил?”
 
Потому что в тот момент Иисус взял на себя все 
ваши грехи. 
Иисус стал ГРЕШНИКОМ, был РАЗДЕЛЁН с Богом. 

Иисус никогда не знал, что значит разделение с 
Отцом. Он никогда не знал,

Что такое страх,
Что такое болезнь,
Тревоги, боязнь завтрашнего дня. 

 римири  нас с огом
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Но внезапно всё это легло на Него!
Он почувствовал себя РАЗДЕЛЁННЫМ с Богом! 

Но Он знал, что должен испить эту чашу,
Потому что он был там РАДИ ВАС! 
Он был там, чтобы стать вашей ЗАМЕНОЙ! 

ОТКУДА Я ЗНАЮ, ЧТО БОГ НАС ЛЮБИТ? 
КАК ВЫ МОЖЕТЕ УЗНАТЬ, ЧТО БОГ ВАС 
ЛЮБИТ? 

Потому что Бог пошёл туда ВМЕСТО вас, Он 
пошёл на КРЕСТ ради вас! 

Бог не заплатил за ваше спасение золотом или 
серебром, но собственной КРОВЬЮ Божьей! 
Аллилуйя! 

3 – КАК ВСЁ НАЧАЛОСЬ
Бытие 1:1-4, 24-25

1 В начале сотворил Бог небо и землю.
2 Земля же была безвидна и пуста, и тьма над 
бездною, и Дух Божий носился над водою.
3 И сказал Бог: да будет свет. И стал свет.
4 И увидел Бог свет, что он хорош, и отделил 
Бог свет от тьмы.
24 И сказал Бог: да произведет земля душу 
живую по роду ее, скотов, и гадов, и зверей 
земных по роду их. И стало так.
25 И создал Бог зверей земных по роду их, и 
скот по роду его, и всех гадов земных по роду 
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их. И увидел Бог, что это хорошо.
Когда Бог создал эту землю, это небо, звёзды 
и планеты, Он сделал всё СОВЕРШЕННЫМ. Всё 
было хорошо! 

Даже сегодня, после того, как человечество уже 
всё испортило, кажется невероятным, что земля 
продолжает крутиться, не сталкиваясь с другими 
планетами, и всё действует чудесно. Абсолютно 
ФЕНОМИНАЛЬНО! 

Мы видим, что Бог создал человека по Своему 
ОБРАЗУ и подобию. 
Бытие 1:26-28

26 И сказал Бог: сотворим человека по 
образу Нашему [и] по подобию Нашему, и да 
владычествуют они над рыбами морскими, 
и над птицами небесными, [и над зверями,] 
и над скотом, и над всею землею, и над всеми 
гадами, пресмыкающимися по земле.
27 И сотворил Бог человека по образу Своему, 
по образу Божию сотворил его; мужчину и 
женщину сотворил их.
28 И благословил их Бог, и сказал им Бог: 
плодитесь и размножайтесь, и наполняйте 
землю, и обладайте ею... т.д.

После того, как Бог создал небо, звёзды, планеты, 
землю и т.д., Он создал творение, которое 
отличалось от уже созданных: 

Бог создал человека по Своему образу и 

 римири  нас с огом
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подобию! Никакое другое творение не было 
создано по образу Божьему! 

Вы хотите знать, как выглядит Бог? Я скажу вам, 
как это можно сделать: Посмотрите на Иисуса!
Иисус сказал: “Кто видел меня, видел Отца!”

Бог – это не что-то БЕСФОРМЕННОЕ, это не какая-
то СИЛА. 
Нет! Бог – это ЛИЧНОСТЬ! У Него есть ТЕЛО, 
которое похоже на ваше, но не из плоти. Наша 
плоть –  это воплощение того, кем является Бог. 

Для чего люди были созданы по образу и 
подобию Бога?

Чтобы у Бога была КОМПАНИЯ,  
Чтобы у Бога были ДРУЗЬЯ.

Вы знаете, что ангелы не имеют права принимать 
решения? 
Они как СОЛДАТЫ, которые всего лишь делают 
то, что Бог повелевает им и больше ничего. 

Но Бог создал новую рассу, чтобы они имели 
общение с Богом, чтобы стали личными друзьями 
Бога  и чтобы имели СОЗДАЮЩУЮ силу Божью, 
чтобы творить хорошие вещи. 

И поэтому Бог создал человека и дал ему власть 
над всем, что есть на земле. 
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НО случилась ужасная вещь: 
Сатана – падший АНГЕЛ, однажды выступил 
ВОЙНОЙ против Бога и увлёк треть ангелов, 
подняв бунт. Но никто не может победить 
Бога, поэтому он был изгнан с небес! 

И когда диавол увидел, что Бог сотворил создание 
по образу Божьему, он был В ЯРОСТИ. Он начал 
думать, как уничтожить Бога и человечество. 

И что он сделал?
Он принёс сомнения в разум Адама и Евы: 
“А правда ли, что Бог то-то и то-то?”

Диавол и сегодня говорит это в разум людей: 
“А правда ли, что Иисус ещё исцеляет?
“А правда ли, что Бог покроет все нужды? ”

Бог повелел Адаму и Еве:
Бытие 2:15-17

15 И взял Господь Бог человека, и поселил 
его в саду Едемском, чтобы возделывать его 
и хранить его.
16 И заповедал Господь Бог человеку, говоря: 
от всякого дерева в саду ты будешь есть,
17 а от дерева познания добра и зла не ешь 
от него, ибо в день, в который ты вкусишь от 
него, смертью умрешь. 

Заметьте, Бог не говорит, что: 
Это дерево яблони,

 римири  нас с огом
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Не говорит о сексе,
Ни о многих других вещах, которые придумы-
вают люди. 

Бог сказал, что:
они не могут есть от дерева познания добра 
и зла. 

Я могу не понимать почему Бог так сказал, моя 
голова слишком мала по сравнению с таким 
БОЛЬШИМ Богом, чтобы я мог всё понимать.  
Бог дал эти инструкции, но диавол смог обмануть 
Еву и Адама, и они ОСЛУШАЛИСЬ Бога.  

И это непослушание принесло на землю 
вечную СМЕРТЬ! 
И привело к тому, что Адам и Ева стали РАБАМИ 
сатаны. И, конечно же, все дети Адама и Евы 
также автоматически стали РАБАМИ сатаны. 
Т.е. все мы!
АДАМ и Ева уже были рабами сатаны, поэтому 
когда у них появились дети, они УЖЕ родились 
рабами диавола. 

И дети детей детей, детей, детей.... до сегодняшних 
дней все мы родились РАБАМИ сатаны. 
Некоторые люди говорят:

“Ай, пастырь, это я-то раб сатаны? Ничего 
подобного! Я верю в то, что хочу “... и так 
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далее и тому подобное...
Когда люди умрут, я хочу посмотреть, во что они 
верят! 

Все проклятия, которые есть сейчас на земле, 
пришли из-за того ужасного дня. 
Земля была заражена ДЕМОНАМИ и ПРОКЛЯ-
ТИЯМИ! 
Человек из БЕССМЕРТНОГО существа пре-
вратился в СМЕРТНОГО и познал смерть. 

Человек не должен был умирать! 
Бытие 3:17-19

17 Адаму же сказал: за то, что ты послушал 
голоса жены твоей и ел от дерева, о котором 
Я заповедал тебе, сказав: не ешь от него, 
проклята земля за тебя; со скорбью будешь 
питаться от нее во все дни жизни твоей;
18 терния и волчцы произрастит она тебе; и 
будешь питаться полевою травою;
19 в поте лица твоего будешь есть хлеб, доколе 
не возвратишься в землю, из которой ты взят, 
ибо прах ты и в прах возвратишься.  

Все виды проклятий вошли на землю в этот 
УЖАСНЫЙ день. Все причины зла приходят от 
сатаны. 
Иисус сказал:

“Диавол приходит, чтобы убить, украсть и 
разрушить, а я ПРИШЁЛ, чтобы ДАТЬ жизнь 

 римири  нас с огом
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в ИЗБЫТКЕ”. 
Прочитаем несколько Библейских стихов, в 
которых описываются некоторые ПРОКЛЯТИЯ,  
витающие на земле и в наши дни.

Второзаконие 28:15 
Бог говорил с народом и сказал,

Что у Бога есть благословения для тех, кто 
послушен, и что проклятия витают над теми, 
кто Ему непослушен. 

Чтобы понять то, что мы будем читать, вам 
нужно понять следующее: 

Этот мир полон проклятий.
Проклятия есть везде! 
НО у нас – у Христиан, у тех, кто ходит 
с Иисусом, есть что-то вроде ЗОНТИКА, 
который ЗАЩИЩАЕТ от проклятий, которые 
обрушиваются вокруг нас! 

Поэтому Бог предупреждал свой народ, говоря: 
“Смотри, если ты будешь мне послушен, 
будешь делать то, что я говорю, ты будешь 
под моей защитой. 
НО если ты не будешь меня слушать, 
окажешься под проклятиями, и я ничего не 
смогу сделать!” 

И сегодня происходит то же САМОЕ! 
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Бог не может посылать болезни, проблемы и т.д., 
если у него ничего такого нет. Бог не может дать 
то, чего у Него нет. 

Но когда человек выходит из-под защиты 
Божьей, из-под зонтика Божьего, 
Он остаётся вне ЗАЩИТЫ и
оказывается под ПРОКЛЯТИЯМИ! 

Второзаконие 28:22-24, 38-39, 43-45
22 Поразит тебя Господь (или Бог позволит 
поразить) чахлостью, горячкою, лихорадкою, 
воспалением, засухою, палящим ветром и 
ржавчиною, и они будут преследовать тебя, 
доколе не погибнешь.
23 И небеса твои, которые над головою 
твоею, сделаются медью, и земля под тобою 
железом;
24 вместо дождя Господь даст земле твоей 
пыль, и прах с неба будет падать, падать на 
тебя, доколе не будешь истреблен. 
38 Семян много вынесешь в поле, а соберешь 
мало, потому что поест их саранча.
3 9  В и н о г р а д н и к и  б уд е ш ь  с а д и т ь  и 
возделывать, а вина не будешь пить, и не 
соберешь плодов их, потому что поест их червь.
43 Пришелец, который среди тебя, будет 
возвышаться над тобою выше и выше, а ты 
опускаться будешь ниже и ниже;
44 он будет давать тебе взаймы, а ты не 
будешь давать ему взаймы; он будет главою, 

 римири  нас с огом
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а ты будешь хвостом.
45 И придут на тебя все проклятия сии, и 
будут преследовать тебя и постигнут тебя, 
доколе не будешь истреблен, за то, что ты не 
слушал гласа Господа Бога твоего...

Посмотрите что здесь написано: все эти ПРОК-
ЛЯТИЯ прийдут в жизнь людей и будут их 
ПРЕСЛЕДОВАТЬ!  

Второзаконие 28:47-48
47 За то, что ты не служил Господу Богу 
твоему с веселием и радостью сердца, при 
изобилии всего,
48 будешь служить врагу твоему, которого 
пошлет на тебя Господь, в голоде, и жажде, и 
наготе и во всяком недостатке; он возложит на 
шею твою железное ярмо, так что измучит тебя.

Это проклятия, которые вошли на землю из-за 
УЖАСНОГО поступка, который совершили Адам 
и Ева.  

4  –  ДЛЯ ЧЕГО ПРИШЁЛ ИИСУС
Но Бог смилостивился над нами и ВОЗЛЮБИЛ НАС 
настолько, что послал своего сына СПАСТИ нас. 
Иоанна 3:16-17

16 Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал 
Сына Своего Единородного, дабы всякий 
верующий в Него, не погиб, но имел жизнь 
вечную.
17 Ибо не послал Бог Сына Своего в мир, чтобы 
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судить мир, но чтобы мир спасен был чрез Него. 
a) ОСВОБОДИТЬ ОТ РАБСТВА
Как вы можете быть уверены в том, что Бог вас 
любит? 

Потому что Бог послал 2-ю личность Бога на 
эту землю: 

Чтобы Он пришёл и ОСВОБОДИЛ нас от всех 
этих  проклятий; 
Чтобы ОСВОБОДИЛ нас от рабства сатаны; 
Чтобы освободил нас от всех проклятий, 
которые витают и обрушиваются на этот мир;
Чтобы снова вернуть нас в ПОЛОЖЕНИЕ, 
когда мы можем иметь общение с Богом; 
Чтобы возвратить нас в дом Божий! 

Я хочу рассказать вам такой пример: 
Во времена РАБСТВА в Соединённых Штатах 
чернокожие были рабами. И когда у них 
рождались дети, они также были рабами. 

Ребятишки могли расти и говорить: 
“Лично я не верю в рабство!”

Но они были РАБАМИ. 
Они родились ЧЁРНОКОЖИМИ, во времена 
РАБСТВА в стране, где действовал этот закон, и 
у них не было другого выбора, кроме как быть 
РАБАМИ!  
И все люди, рождающиеся в этом мире, верят 

 римири  нас с огом
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они или нет, это не имеет никакого значения, 
они рождаются РАБАМИ сатаны!  

И диавол даже смеётся над теми, кто в это не 
верит, потому что он манипулирует ими, а они 
даже не подозревают об этом, в то время как  
диавол несёт им всякого рода проклятия. 

И только Иисус имеет СИЛУ ОСВОБОДИТЬ нас 
от этого РАБСТВА! 
Иисус пришёл, чтобы нас ОСВОБОДИТЬ от 
сатанинской тьмы! 

И знаете, куда диавол уводит человека, который 
не принял Иисуса и который всё ещё является 
рабом диавола? 

Он ведёт его туда, где находится сам  –  в АД! 

Ад – это ТЕМНИЦА, и диавол уводит туда людей. 
НО Иисус пришёл ОСВОБОДИТЬ нас от этого! 

b) ПРИМИРИТЬ НАС С БОГОМ
Он также пришёл, чтобы ПРИМИРИТЬ нас с Богом! 

Он пришёл, чтобы ПРОСТИТЬ НАС;  
И очистить нас от всех старых грехов. 
Иисус пришёл дать ЖИЗНЬ ВЕЧНУЮ с 
Богом! Не жизнь вечную без Бога, а с Богом! 
Иисус пришёл, чтобы ПРОСТИТЬ нам нынеш-
ние ошибки, чтобы вы могли получить 
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ОТВЕТЫ на молитвы!  
c) ПОКРЫТЬ НАШИ НУЖДЫ 

Иисус пришёл ПОКРЫТЬ ваши НУЖДЫ 
сегодня! Иисус пришёл, чтобы оказать 
помощь в день БУРИ! 

 
d) ИСЦЕЛИТЬ БОЛЬНЫХ

Иисус пришёл ИСЦЕЛИТЬ и восстановить 
лунатиков, душевнобольных; 
Иисус пришёл ИСЦЕЛИТЬ все виды болезней 
и немощей; 
Иисус пришёл ИСЦЕЛИТЬ слепых; 
Иисус пришёл ИСЦЕЛИТЬ глухих, парализо-
ванных, прокажённых, больных раком, 
больных всякого рода болезнями! 

5  –  ИИСУС ПРИШЁЛ ПРИМИРИТЬ НАС С 
БОГОМ
Римлянам 5:8,10

8 Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, 
что Христос умер за нас, когда мы были еще 
грешниками.
10  Ибо если, будучи врагами, мы примирились 
с Богом смертью Сына Его, то тем более, 
примирившись, спасемся жизнью Его.

Иисус пришёл примирить нас с Богом. 
Слово ПРИМИРИТЬ означает: заключить мир!

 римири  нас с огом
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Многие люди, когда думают о Боге, думают 
только о том, чтобы просить помощи в исцелении 
или просить финансов или что-то, что ему сейчас 
вдруг понадобилось. 
И я скажу, почему некоторые люди чувствуют 
некоторую трудность в том, чтобы принять что-
либо от Бога:  

Это потому что они никогда не заключали 
МИР с Богом. 
Или они чувствуют, что Бог не заключил с 
ними мир,  поэтому они не чувствуют себя 
свободно, чтобы попросить. 
Или если просят что-то у Бога, они думают, 
что Бог может не ОТВЕТИТЬ.  

Потому что когда вы знаете,  
Что Бог заключил  с вами мир,
Что Бог больше не сердится на вас,
Тогда вы с лёгкостью верите, что Бог ответит 
на вашу молитву. 

Библия чётко говорит: 
“Что Бог доказал свою любовь к нам... ”

Одно из доказательств того, что Бог нас ЛЮБИТ 
– это то, что Он послал Иисуса умереть за нас. 

И даже когда мы были врагами, Бог примирил 
нас с Ним через смерть Его Сына! 
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Бог уже не сердится на нас! 
Он заключил МИР!
Потому что все наши грехи были возложены на 
Иисуса! 

Когда Он смотрит на вас,  
Он уже не видит вас,  
Он видит КРОВЬ Иисуса.  
Видит ИИСУСА, который ПЛАТИТ за вас там 
на КРЕСТЕ! 

Исаии 53:5
5 Но Он изъязвлен был за грехи наши и мучим 
за беззакония наши; наказание мира нашего 
было на Нем, и ранами Его мы исцелились.

Там на кресте и по пути к КРЕСТУ: 
Иисуса били,
Хлестали,
Надели корону из шипов, чтобы посмеяться... 

Знаете почему Иисус должен был 
ВЫСТРАДАТЬ это? 
Он пережил это, чтобы Бог смог заключить МИР. 

Мы должны были пострадать в наказание за 
грехи, которые мы совершили, но Бог заключил 
с нами мир. 
Бог больше не злится на вас! 

 римири  нас с огом
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Колоссянам 1:21-22
21 И вас, бывших некогда отчужденными и 
врагами, по расположению к злым делам,
22 ныне примирил в теле Плоти Его, смертью 
Его, чтобы представить вас святыми и 
непорочными и неповинными пред Собою,

Знаете, почему многие верующие думают, 
что они грешники?  
Потому что не ЗНАЮТ, что говорит СЛОВО Божье!  

Мы были врагами Бога,
Он был зол на нас!  

Бог постоянно помогает и спасает людей от 
разных ситуаций, даже когда они не верят в Бога. 
Это так важно, потому что если бы Бог не 
заключил  с нами мир, мы не могли бы быть 
искупленными. 

Не смогли бы быть СПАСЕНЫ. 
Нам нельзя было бы ПОМОЧЬ.
Бог не ответил бы ни на одну молитву! 
Ваша жизнь была бы ПОСТОЯННЫМ адом! 

Но Бог заключил с нами мир.  
Наказание, которое вы должны были понести, 
Бог возложил на Иисуса, вы уже не должны 
СТРАДАТЬ! 
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Сегодня вы можете прийти к Богу с 
УВЕРЕННОСТЬЮ в том, что 

Он ОТВЕТИТ;
Он ПОМОЖЕТ;
Он ИСЦЕЛИТ; 
Он ОСВОБОДИТ вас во время бури; 
Покроет все ваши нужды.;
Он даст вам мир. 

6 –  ИИСУС ПРИШЁЛ ИСКУПИТЬ НАС  
от НАШИХ ГРЕХОВ
Иисус пришёл также для того, чтобы простить и 
дать нам ПРОЩЕНИЕ за наши ГРЕХИ.  

I Коринфянам 15:56
56 Жало же смерти  – грех; а сила греха  –  закон.

Грех – это всё, что плохо в глазах Бога.  
Не только отношение.
Не только видимые поступки и слова 
человека, 
Но и намерения сердца! 

Грех – это то, что диавол ПРИДУМАЛ и принёс на 
землю. Грех был придуман, чтобы УНИЧТОЖИТЬ 
человечество.  
Жало смерти – это ГРЕХ! 

Жало означает УКОЛ; как пчела, когда жалит 
кого-то, сначала она укалывает, а потом 
вводит яд, который приносит людям боль.   

 римири  нас с огом
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Итак, грех – это ЖАЛО,
Которое когда укалывает кого-либо, несёт яд. 
Когда грех входит в чью-то жизнь,
Когда кто-то грешит, в нём остаётся этот ЯД, 
который ведёт к смерти.  

Сами врачи свидетельствуют об этом.  
Вы знаете, что непрощение приводит к 
проблемам с костями? 

И почему? Из-за ЯДА ГРЕХА. 

Не прощать – это хранить в сердце ОБИДЫ: “Тот 
человек сделал это, он за это заплатит!”
Но нужно ПРОЩАТЬ!  

Например: БЕСПОКОЙСТВА.
Люди, которые не знают Бога живут постоянно 
БЕСПОКОЯСЬ: 

За завтрашний день,
За то,
За сё.

Почему? Потому что они не обращают 
никакого внимания на Бога! 

Они не хотят ДОВЕРЯТЬ Богу. 
Или же не знают Бога.  
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И поэтому беспокойство ОТРАВЛЯЕТ ИХ! 
Знаете, что приносят беспокойства? 

ЯЗВЫ,
Болезни нервов,
Опухоли.

Теперь вы понимаете, почему Библия говорит, что 
грех – это ЖАЛО, которое приносит смерть? 

Смерть  –  это не только физическая смерть,
Смерть  –  это смерть вашего здоровья! 

Грех – это РАЗРУШАЮЩАЯ сила.
Грех – это УЖАСНАЯ вещь.
Грех приносит БОЛЕЗНИ.
Грех приносит недомогание.

И последнее, что несёт грех  –  это ФИЗИЧЕСКУЮ 
смерть. 
Вы уже заметили, что человек, который пос-
тоянно грешит, умирает раньше других? И вы 
знаете, что человек не был создан, чтобы умирать? 

Но ГРЕХ ворует здоровье у людей! 

То, что я скажу, очень важно: 
Некоторые люди возлагают надежду на 
врачей, на медицину. Нет ничего плохого 
во врачах, слава Богу. Я даже верю, что 
медицина от Бога, потому что помогает 
человечеству. 

 римири  нас с огом
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Библия говорит:
“Всякий дар совершенный нисходит свыше, 
от Отца светов.”

Поэтому, конечно же, мы не будем говорить, что 
врачи от диавола! 
НО у Бога есть ПУТЬ намного СОВЕРШЕННЕЙ. 

Многие люди возлагают НАДЕЖДУ на врачей, 
на МЕДИЦИНУ. 

И думают, что чем больше будет больниц,
Чем больше будет развиваться медицина,
Тем больше у нас будет ЗДОРОВЬЯ. 

Эта теория ОШИБОЧНАЯ и по плодам видно: 
Медицина никогда ещё не была так развита, 
как в наши дни, но люди никогда не умирали 
так рано, как сейчас. Если бы медицина была 
решением, люди жили бы ДОЛЬШЕ. 

Но РЕШЕНИЕ не в Медицине! 
Медицина существует, чтобы ОБЛЕГЧИТЬ;
Но Медицина – это не решение!  

Решение в Иисусе Христе!
Знаете, почему решение в Иисусе Христе? 

Потому что в КРОВИ Иисуса есть сила, кото-
рая может разрушить СИЛУ ГРЕХА.  
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ГРЕХ несёт людям смерть.
И нет ничего, что может остановить этот ГРЕХ, 
эту силу, КРОМЕ ИИСУСА ХРИСТА!
Сила Медицины – это чудесно, но она всего лишь 
может действовать на физическом уровне.  

А зло всегда действует на ДУХОВНОМ уровне. 
И если не будет ничего, что ИСЦЕЛИТ дух, этот 
дух будет как клетка, которая распространяет 
ЯД по телу и РАЗРУШАЕТ его.  
Решение во Христе и в крови Иисуса. 

7  –  ЕСТЬ СИЛА в КРОВИ ХРИСТА
I Петра  1:18-19

18 зная, что не тленным серебром или 
золотом искуплены вы от суетной жизни, 
преданной вам от отцов,
19 но драгоценною Кровию Христа…

Мы были ИСКУПЛЕННЫ драгоценной кровью 
Христа! 
Искупленны – значит 

ВЫТАЩЕНЫ из ямы, где мы были, и постав-
лены туда, где находился Адам, когда был 
в порядке с Богом; был полон ЗДОРОВЬЯ, 
преуспевал во всех сферах. 

И кровь Иисуса ИСКУПЛЯЕТ нас от силы греха! 
Грех несёт РАЗРУШЕНИЕ! Но когда применяется 
кровь Иисуса, она приносит восстановление 

 римири  нас с огом
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жизни! 
Корень всех зол  – ДУХОВНЫЙ. 

Грех – ужасная сила!

Когда говорится о спасении, многие люди пони-
мают неправильно, они думают:  

“Я хороший человек и думаю, что когда я в 
один день умру, я пойду на небо, потому что 
я никогда никому не сделал зла.” 

Одна женщина говорила мне:
“А я думаю, что я спасена, как может быть 
иначе? Я никому ничего не должна, я всегда 
оплачиваю свои счета. ”

Но я скажу вот что: 
Спасение не от ДЕЛ.
Вы не можете сами себя спасти. 
Вы не можете сами себя искупить.
Не можете избавиться от силы греха.
Только Иисус может это сделать! 

Некоторые люди думают: 
“Пастырь, я хороший человек, я никогда 
никому не сделал зла, я даже хожу в церковь 
и всё такое, я уверен, что спасён. А вот 
мой сосед – да, этот негодяй, вы себе не 
представляете, что он мне сделал!”  

Римлянам 3:10, 11-13
10 как написано: нет праведного ни одного!
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12 все совратились с пути, до одного негодны; 
нет делающего добро, нет ни одного.
13 Гортань их  –  открытый гроб; языком 
своим обманывают …

Нет никого, кто не попадал бы под это! 
Все мы сделали плохое в глазах Бога. 

Мы настолько отдалились от Бога, что думаем, 
что то, что для нас уже банально, на самом деле 
ничего страшного.  

Но в глазах Бога это зло. 

Римлянам 3:23-25
23 потому что все согрешили и лишены 
славы Божией,
24 получая оправдание даром, по благодати 
Его, искуплением во Христе Иисусе,
25 которого Бог предложил в жертву 
умилостивления в Крови Его через веру, для 
показания правды Его в прощении грехов, 
соделанных прежде.

И тут чётко говорится, что ИСКУПЛЕНИЕ 
только во Христе, и благодаря крови Иисуса 
Христа. 
Ефесянам 2:8-9

8 Ибо благодатью вы спасены...
9 не от дел, чтобы никто не хвалился. ;

 римири  нас с огом
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Это значит бесплатно, то есть вы не можете и не 
должны работать, чтобы получить спасение.  

Вы ничего не можете сделать, чтобы 
купить СПАСЕНИЕ! 
Знаете почему?

Потому что спасение – это ОЧИСТИТЬ, 
УБРАТЬ силу греха. Нет ничего в этом мире, 
что могло бы убрать эту силу, потому что 
это ДУХОВНАЯ сила! 

Ефесянам 2:8-9
8 Ибо благодатью вы спасены через веру, и 
сие не от вас, Божий дар:
9 не от дел, чтобы никто не хвалился. 

Прочитаем снова то, что мы только что 
рассмотрели:  
I Петра 1: 18-19

18 зная, что не тленным серебром или 
золотом искуплены вы...
19 но драгоценною Кровию Христа …

Есть люди, которые называют себя людьми 
Божьими, но они рассказывают евангелие 
абсолютно ИСКАЖЁННОЕ. 

Они говорят людям платить за обряды, чтобы 
спасти души, чтобы спасти то и сё. Они учат 
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народ ОБМАНУ. 
Только в крови Иисуса есть сила освободить 
нас! 
Здесь говорится очень чётко, поэтому они 
не хотят, чтобы мы читали Библию. И это не 
удивительно!

Кровь Иисуса была пролита на Голгофском кресте 
для тебя и для меня.  Кровь Иисуса освобождает 
нас от жала греха, от этой ужасной силы. 

Грех – это ЯД, который убивает и разрушает 
всех людей. Но Слава Богу, что Кровь Иисуса нас 
очищает от этого греха!  

КРОВЬ Иисуса – единственное, что может убрать 
жало греха. 
Откровение  22: 13-14 (Современный перевод)

13 Я есмь Альфа и Омега, начало и конец, 
Первый и Последний.
14 Блаженны те, кто омоют свои одежды. 
У них будет право вкусить от древа жизни, 
пройти через ворота и войти в город.

Блаженны те, кто омоют свои одежды в крови 
агнца. 

Иисус пришёл, чтобы нас ОЧИСТИТЬ, чтобы 
убрать ГРЕХ. Потому что если в нас будет грех, 
мы не можем войти в царство Божье. На небо не 

 римири  нас с огом
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войдёт никто, если не будет СВЯТЫМ. 
Вы знаете, что говорит Библия?

Что когда мы отдаём нашу жизнь Иисусу:
Мы ОМЫВАЕМСЯ от наших грехов,
ОСВЯЩЕНЫ  от наших грехов,
И зовёмся СВЯТЫМИ. 

Колоссянам 1:21-22
21 И вас, бывших некогда отчужденными и 
врагами, по расположению к злым делам,
22 ныне примирил в теле Плоти Его (Иисуса), 
смертью Его, чтобы представить вас святыми 
и непорочными и неповинными пред Собою.

Многие учат, что ЧИСТИЛИЩЕ – это место, где 
человек будет очищаться. Но Библия ничего об 
этом не говорит! 

Библия говорит, что быть Святым – это быть 
ОМЫТЫМ от своих ГРЕХОВ КРОВЬЮ Иисуса!  
Это не означает, что вы не грешите, потому что все 
мы знаем, что у всех людей есть недостатки. 
И многие люди думают, что святой – это человек, 
который никогда не ГРЕШИТ, но Библия не 
говорит ничего подобного. 
Откровение  22:14-15

14 Блаженны те, которые соблюдают запове-
ди Его, чтобы иметь им право на древо жизни 
и войти в город воротами.
15 А вне — псы и чародеи, (в других переводах 
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Библии говорится о тех, кто ходит к 
колдунам, спиритистам, вызывают духов, 
мёртвых и т.д.) и любодеи, и убийцы, и 
идолослужители... (Это те, кто склоняет 
колени перед ОБРАЗАМИ).

“Но я считаю, что в этом нет ничего плохого!” 
Положи своё “Я считаю” в карман. 
Откровение 22:15

15 …и всякий любящий и делающий неправду

Иисус пришёл сделать много чудесных вещей: 
Иисус пришёл принести нам МИР,
Примирить нас с собою. 

Для чего?
Чтобы Он мог быть с вами. 
Чтобы Он мог любить вас, 
Чтобы Он мог ответить на ваши молитвы,
Чтобы Он мог помочь вам.

Во-вторых, мы видим, что Иисус пришёл, 
НАС ИСКУПИТЬ, дать нам прощение: 

ЗАБРАТЬ полностью наши грехи, чтобы жало 
греха не приносило смерти. 

Не приносило смерти сюда на землю. Когда я 
говорю о смерти,  я имею ввиду: 

Болезни.
Проблем, т.д.

Он пришёл вырвать вас из ВЕЧНОЙ смерти! 

 римири  нас с огом
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Иисус предупреждает и говорит:
Откровение  22:14 (Современный перевод)

14 Блаженны те, кто омоют свои одежды. 

Это говорит нам о том, что когда мы отдаём свою 
жизнь Иисусу, Его кровь, пролитая на Кресте, 
погашает все грехи. Мы были ОМЫТЫ от грехов. 

И таким образом мы сможем ВОЙТИ в город 
Божий воротами, 

Будем иметь ДОСТУП к вечной жизни,
И будем жить ВЕЧНО с Богом. 

И позже я буду говорить о вечной жизни, о том, 
куда мы пойдём! 
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2  –  ДАТЬ 
ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ

1 – ИИСУС ПРИШЁЛ ДАТЬ ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ
Когда Бог создал Адама и Еву, Он сотворил 
всё совершенным. НО произошла глобальная 
катастрофа! 

Адам и Ева согрешили и были РАЗДЕЛЕНЫ  
с Богом. 

Земля была проклята, все эти проклятия 
пришли на землю – болезни, нищета, проб-
лемы, войны... Всё это – плод проклятий, 
которые вошли на землю. 

И всё это  от того, что диавол пробрался на землю. 

Всё это провоцируют демоны, которые свободно 
находятся здесь. 

 Да  ечную и н
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Но Иисус пришёл ОСВОБОДИТЬ нас, 
Иисус пришёл вырвать нас из-под ЯРМА 
Сатаны, из РАБСТВА Диавола. 
Иисус пришёл освободить от проклятий и 
дать нам БЛАГОСЛОВЕНИЯ, которые Бог 
приготовил для нас. 
Он пришёл вернуть нас снова в ДОМ Божий. 
Иисус пришёл дать нам ВЕЧНУЮ жизнь с Богом. 
Чтобы мы снова жили с Богом, видели Бога. 
Чтобы мы жили в месте,  где больше нет боли, 
где больше нет проблем, где больше нет 
болезней. 

Знаете, как Бог называет болезни? 
Называет их СМЕРТЬЮ.

Болезни исходят от царства тьмы, это смерть. 
Болезнь –  это медленная смерть, это постепенная 
смерть. 

Нищета – это смерть, страдания – это смерть, всё 
это от царства тьмы. Диавол приготовил это для 
людей. 

Диавол ПРИДУМАЛ грех и ГРЕХ приносит 
СМЕРТЬ.

Я не только говорю о той смерти, когда чело-
век умирает, но о том, что несёт смерть. 
Смерть ЗАБИРАЕТ ЖИЗНЬ, забирает радость.  

Но слава Богу, Иисус пришёл дать нам ВЕЧНУЮ 
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ЖИЗНЬ! Иисус умер, пошёл на дно ада и там 
Он победил смерть,
Победил царство тьмы,
Забрал ключи у диавола. 

Иисус явился Иоанну в видении и сказал:  
Откровение 1:17-18

17 И когда я (Иоанн, Апостол Иоанн) увидел 
Его, то пал к ногам Его, как мертвый. И Он 
положил на меня десницу Свою (свою правую 
руку) и сказал мне: не бойся; Я есмь Первый 
и Последний,
18 и живый; и был мертв, и се, жив во веки 
веков, аминь; и имею ключи ада и смерти. 

У Иисуса есть ключи от смерти и ключи от 
ада. Знаете почему?  

Он ПОБЕДИЛ,  
Он ПОБЕДИЛ диавола, 
У него есть КЛЮЧИ, чтобы дать нам ЖИЗНЬ 
ВЕЧНУЮ! 

ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ – это самое лучшее, что только 
может быть. 

Никто из нас не сможет понять по-настоящему, 
что значит вечная жизнь с Богом, пока мы не 
попадём на небо.  

Это будет самым лучшим, что можно  представить! 

 Да  ечную и н
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Нет никакого ощущения боли,
Нет беспокойства,
Нет болезней,
Нет НИЧЕГО такого! 

Нет того ощущения, к которому люди уже 
привыкли: 

Нужно платить по счетам.
Они не знают, каким будет завтрашний день.
Всё это исчезнет!

Есть люди, которые умерли и были в раю. Они 
говорят, что у них не хватает слов описать это.  

Знаете, что в раю так же, как и на земле, только 
там всё хорошо. И это всё приготовлено для нас! 

Иисус пришёл ВЫКУПИТЬ нас НАЗАД. 

Пришёл вырвать нас из этого мусора, 
вырвать нас из мира, который распадается 
и забрать нас к Себе. 

Иисус пришёл, и в один день Он снова придёт, 
чтобы забрать нас. Сегодня он готовит нам место, 
и Он придёт нас взять, чтобы мы были с Ним 
ВЕЧНО. 
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2 – ЧТО ПРОИСХОДИТ ПОСЛЕ 
ФИЗИЧЕСКОЙ СМЕРТИ
Теперь я хочу объяснить некоторые вещи, 
которые я считаю важными для того, чтобы 
понять жизнь после смерти. 

Грех Адама и Евы принёс все виды смерти: 
Первый из них  –  это ДУХОВНАЯ СМЕРТЬ.

ДУХОВНАЯ СМЕРТЬ означает 
РАЗДЕЛЕНИЕ человека с Богом.
Мы оказались под всеми проклятиями. 

Но грех принёс также ФИЗИЧЕСКУЮ СМЕРТЬ –
Когда тело умирает на самом деле. 

Когда говорится о смерти, люди из мира думают 
только о физической смерти. 

Но есть ещё одна, и она намного хуже: 
Это ДУХОВНАЯ СМЕРТЬ, 
т.е. ВЕЧНОЕ РАЗДЕЛЕНИЕ с БОГОМ. 

То, что люди из мира называют смертью – 
это когда человек выходит из этого тела.   

Тело, в котором вы живёте – это всего лишь 
каркас,  кусок мяса. 

 Да  ечную и н
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Например, человек смотрит на автомобиль и 
кто-то ведёт его. 

Стёкла могут быть тонированными и вы 
можете не видеть того, кто там внутри, но 
внутри сидит живой человек. Автомобиль 
сам по себе не имеет жизни, он едет только 
тогда, когда им управляет водитель, находя-
щийся внутри. 

И с вами то же самое, ваше настоящее “Я” – это 
личность внутри вас, это дух, находящийся 
внутри, он командует телом. 

Когда человек умирает, он выходит из тела и 
переходит в одно из двух мест: 

Или идёт наверх на небеса;
Или идёт вниз – в ад 
и другой альтернативы нет.  

История о чистилище – это ЧИСТАЯ ВЫДУМКА.  
СПАСЕНИЕ можно выбрать только здесь на земле.

Спасён только тот, кто ОТДАСТ свою жизнь 
ИИСУСУ ХРИСТУ. 

Посмотрим, чему учил Иисус в истории о Богаче и 
о Лазаре. На первый взгляд кажется, что Бог про-
тив богатых и за бедных.  Но история не имеет к 
этому никакого отношения.
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Луки 16:19-20
19 Некоторый человек был богат, одевался 
в порфиру и виссон и каждый день 
пиршествовал блистательно.
20 Был также некоторый нищий, именем 
Лазарь, который лежал у ворот его в струпьях.

В другой истории Иисус объяснил, что многим 
богатым людям будет тяжело войти в царство 
Божье. 
Им будет трудно войти в Царство Божье

Не по причине их богатсва,
Но потому что у этих людей мания  надеяться 
на богатство, вместо того, чтобы надеяться 
на Бога. 

Они забывают, что когда они умрут в один день, 
всё останется здесь и они будут обязаны ДАТЬ 
БОГУ ОТЧЁТ. 
Луки 16:22-26

22 22 Умер нищий и отнесен был Ангелами 
на лоно Авраамово…(Лоно Авраамово  –  это 
то, что мы называем РАЕМ или НЕБЕСАМИ)…
Умер и богач, и похоронили его. 
23 И в аде, будучи в муках, он поднял глаза 
свои, увидел вдали Авраама и Лазаря на лоне 
его.
24  и, возопив, сказал: отче Аврааме! 
умилосердись надо мною и пошли Лазаря, 
чтобы омочил конец перста своего в воде 

 Да  ечную и н
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и прохладил язык мой, ибо я мучаюсь в 
пламени сем.
25 Но Авраам сказал: чадо! вспомни, что ты 
получил уже доброе твое в жизни твоей, а 
Лазарь - злое; ныне же он здесь утешается, 
а ты страдаешь; 
26…между нами и вами утверждена великая 
пропасть, так что хотящие перейти отсюда 
к вам не могут, также и оттуда к нам не 
переходят. 

Иисус нас этому учит и сразу же убирает в 
сторону ТЕОРИЮ о ЧИСТИЛИЩЕ. 

Чистилище – это ВЫМЫСЕЛ людей; они говорят, 
что когда человек умрёт, он попадёт в место, где 
он будет очищен. 

Но Иисус учит здесь, что: 
Один пошёл на небо, а другой попал в ад.
И между небом и адом большая пропасть, 
поэтому никто не может перейти из одного 
места в другое.    

Луки 16:27-31
27 ...так прошу тебя, отче, пошли его в дом 
отца моего, 
28  ибо у меня пять братьев; пусть он 
засвидетельствует им, чтобы и они не 
пришли в это место мучения.
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29 Авраам сказал ему: у них есть Моисей и 
пророки; пусть слушают их.
30 Он же сказал: нет, отче Аврааме, но если 
кто из мертвых придет к ним, покаются.
31 Тогда Авраам сказал ему: если Моисея и 
пророков не слушают, то если бы кто и из 
мертвых воскрес, не поверят.

Сначала позвольте мне объяснить эту историю: 
Тот человек никогда не обращал внимания 
на  Бога. В один день он умер и попал в ад. 

И когда он увидел, что уже поздно, он попросил: 
“Авраам, пошли кого-то, воскреси кого-то...
Боже, воскреси кого-то, чтобы он пошёл 
рассказать моей семье, чтобы они не попали 
в это место.”

И знаете, что ответил Авраам? 
“У них есть Моисей и пророки.”

Знаете, о чём это говорит нам? 
Моисей говорит нам о Библии, потому  что 
Моисей написал на скрежалях, а пророки  – 
это проповедники. 

Многие люди сегодня не желают слушать 
ГОЛОСА Божьего, потому что у них НЕТ ВРЕ-
МЕНИ. 

 Да  ечную и н
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Если они не хотят слышать голоса Божьего, они 
всегда найдут причину, чтобы не служить Богу. 

Даже если Бог кого-то воскресит!  

Урок вот в чём: 
когда человек умирает, он идёт или на лоно 
Авраамово или в Ад. 

И это НЕ зависит от Бога,
ЗАВИСИТ от САМОГО ЧЕЛОВЕКА. 

Каждый человек, который на протяжении своей 
жизни здесь на земле:  

Отдаст свою жизнь Иисусу,
И останется верным Иисусу, служа Ему,
В один день, когда он умрёт и выйдет из 
тела, ангел Божий придёт забрать его и дос-
тавит на небо. 

Но если человек здесь на Земле 
Не будет обращать внимания на Бога,
Не раскаится в своих грехах,
Не примет Иисуса своим Господом и Спаси-
телем, то он окажется в аду. 

Он отказался от единственного шанса, который 
был ему дан, чтобы спастись.
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Единственная личность, которая могла убрать 
грехи и очистить человека – это ИИСУС. 
И человек ОТКАЗАЛСЯ от этого!

Однажды, когда он попадёт на суд, в день Вели-
кого Суда, ПОСЛЕДНЕГО СУДА, у него не будет 
ничего и никого, что бы его ЗАЩИТИЛО. 

В то время как у нас есть Иисус, который не 
только нас защитит, но Он уже очистил нас 
от ВСЕХ ГРЕХОВ. 

И когда Бог придёт на СУД, чтобы судить нас, 
Он откроет нашу книгу. И слава Богу, что 
все страницы, где было написано всё, что 
мы сделали неправильно, будут ЧИСТЫМИ, 
благодаря КРОВИ, которую Иисус пролил на 
кресте. 

Когда вы видите умершего человека, 
вы видите тело, но человек уже ушёл оттуда. 

Если бы люди из мира знали то, о чём я говорю 
сейчас, то идя на похороны, они бы думали: 

“Куда я пойду, когда придёт мой час?”

И этим вопросом нужно задаваться.
Вот это важно. 
Умерев, человек идёт или на небо или в ад.
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Луки 16:26
26…между нами и вами утверждена великая 
пропасть, так что хотящие перейти отсюда 
к вам не могут, также и оттуда к нам не 
переходят.

3 – ЧТО НУЖНО, ЧТОБЫ ПОЛУЧИТЬ  
ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ
Иисус говорит в книге Откровения, не я!

Это учение Иисуса Христа, это Он говорит!

Откровение 22:11-14
11 Неправедный пусть еще делает неправду; 
нечистый пусть еще сквернится; праведный 
да творит правду еще, и святой да освящается 
еще. 
12 Се, гряду скоро, и возмездие Моё со Мною, 
чтобы воздать каждому по делам его.
13 Я есмь Альфа и Омега (сказал Иисус), начало 
и конец, Первый и Последний.
14 Блаженны те, которые соблюдают заповеди 
Его …
(Перевод Радостная весть - 14 Счастливы те, 
кто омывает свои одежды!...)

Это значит, что те, кто отдал свою жизнь Иисусу, 
ОЧИСТИЛИСЬ от своих грехов, благодаря 
ЖЕРТВЕ, которую Христос принёс на кресте. 
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Откровение 22:14
14…чтобы иметь им право на древо жизни и 
войти в город воротами. 

Это о нашем случае, мы были очищены 
Не по нашим делам, 
Не за деньги мы купили молитву о спасении,

Но благодаря КРОВИ агнца. 

Откровение 22:15
15 А вне — псы и чародеи, и любодеи, и 
убийцы, и идолослужители,…

Знаете кто такие идолослужители?
Это те, кто ПОКЛОНЯЮТСЯ ИЗОБРАЖЕНИЯМ.

Первые 10 Заповедей говорят:  
Исход 20:4-5

4 Не делай себе кумира и никакого 
изображения того, что на небе вверху, и что 
на земле внизу, и что в воде ниже земли;
5 не поклоняйся им и не служи им, ибо  
Я Господь, Бог твой, Бог ревнитель, 
НАКАЗЫВАЮЩИЙ детей за вину отцов до 
третьего и четвертого рода, ненавидящих 
Меня.

Знаете, что происходило раньше?  
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Священников, которые делали эти мерзости, 
умервщляли, этих людей УБИВАЛИ. Я говорю 
вам правду, это написано в Библии.

Тем не менее эти люди, называя себя людьми 
Божьими, проповедуют всякую ерунду, и даже 
ПРЯЧУТ Библию.
II Паралипоменон 7:14

14 и смирится народ Мой, который именуется 
именем Моим, и будут молиться, и взыщут 
лица Моего, и обратятся от худых путей 
своих, то Я услышу с неба и прощу грехи их 
и исцелю землю их. 

Бог обещает, что если народ, который называется 
именем его (как в нашем случае),

если мы смиримся пред Богом, если будем 
молиться и искать лица Божьего, если целая 
нация обратится от своих злых путей, 

тогда Бог УСЛЫШИТ и исцелит нашу землю. 

Знаете, что нужно народу?
Перемена в СЕРДЦЕ, 
ПОКАЯНИЕ,
Вернуться на пути Иисуса.

Но слава Богу, я ВЕРЮ, и в своём духе я вижу, что 
день за днём, неделя за неделей, мы прибли-
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жаемся ко дням, когда мы будем видеть, что: 
Когда кто-то из нас будет входить в город, 
и только потому что мы вошли, Дух Божий 
будет наполнять город, наполнять весь 
посёлок до такой степени и так убедительно, 
что фабрики будут останавливаться, люди 
будут плакать, раскаиваясь пред Богом во 
всех своих грехах. 

a) БЫТЬ СПАСЁННЫМ
Каковы же существуют условия, чтобы мы 
могли на самом деле войти в ту чудесную жизнь, 
которую Бог приготовил для нас? 

Есть ЦЕНА, которую нужно ЗАПЛАТИТЬ,
но это не деньги.
ПРЕЖДЕ всего мы должны быть СПАСЕНЫ.

Мы уже читали в Откровение 22:14
14 Блаженны те, которые соблюдают заповеди 
Его … (Перевод Радостная весть - 14 Счастливы 
те, кто омывает свои одежды!...)

Иисус назван АГНЦЕМ, Агнцем, которого Бог 
послал. Раньше приносили в жертву агнцев, их 
убивали. И люди говорили так:  

“О Боже, прими смерть этого агнца вместо 
моей смерти, это я грешник, а он невинный, 
он не сделал никакого зла. Прими его смерть 
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вместо моей.” И Бог принимал!
Богу не нужны ЖЕРТВЫ.
Богу нужна ПРАВЕДНОСТЬ в сердце.
Поэтому Бог придумал новую жертву.
Жертвой стал Иисус. 

Иисус стал единственным агнцем.  
Он умер один раз за ВСЕХ, чтобы омыть от 
греха всех людей! 

Тот, кто ПОВЕРНЁТСЯ к Иисусу, а это значит:  
Не только верить в то, что сделал Иисус,
Но отдать свою жизнь Иисусу,
Принять Иисуса своим Господом и Спасителем,   
Тот будет иметь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ.

Спасение заключается в том, что никто не 
может спасти сам себя, поэтому должен принять 
Иисуса своим Господом и Спасителем.  

Принять Его Господом – это значит, что Он начнёт 
РУКОВОДИТЬ вашей жизнью. 

Никто не может заехать в страну, 
Если он не ПОДЧИНИТСЯ властям Страны. 
Для этого существуют паспорта. Вам нужно 
пойти в посольство, чтобы получить разре-
шение на въезд. 
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Чтобы войти в Царствие Божье, 
Нужно подчиниться Царю этого Царства, 
этой страны, то есть ИИСУСУ ХРИСТУ. 

b) ПРЕТЕРПЕТЬ ДО КОНЦА
Второе условие для того, чтобы мы могли 
получить ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ: 

Нам нужно ПРЕТЕРПЕТЬ до конца.  

Матфея 24:13
13 Претерпевший же до конца спасется.

СПАСЕНИЕ заключается в следующем: 
Человек, который никогда не отдавал свою 
жизнь Иисусу, должен сделать первый шаг – 
отдать свою жизнь Иисусу. 

Но затем человеку нужно понять, что он не отдал 
свою жизнь Иисусу, чтобы продолжать делать то, 
что он делал раньше.

Нет! С этого момента, он должен продолжать 
следовать за Иисусом, СЛУЖИТЬ Иисусу, 
ХОДИТЬ за Иисусом. 
Матфея 24:3-5

3 Когда же сидел Он на горе Елеонской, 
то приступили к Нему ученики наедине и 
спросили: скажи нам, когда это будет? и какой 
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признак Твоего пришествия и кончины века?
4 Иисус сказал им в ответ: берегитесь, чтобы 
кто не прельстил вас,
5 ибо многие придут под именем Моим, и будут 
говорить: “Я Христос “, и многих прельстят. 

Иисус говорил о КОНЧИНЕ МИРА. Он говорил, что 
мир будет заканчиваться и мы пойдём к Нему. 

Заметьте, что Иисус сказал:  
“берегитесь, чтобы кто не прельстил вас.”

Как вы можете узнать, кто прав, а кто нет?
Очень просто, Иисус сказал:  

“По плодам их узнаете их.”

Если Церковь, называет себя именем 
Иисуса, но 

Там никто не кается (никто не поворачивается 
к Богу) , 
Никто не крещён Духом Святым, не говорит 
на языках,
Никто не исцеляется,
Нет перемен в сердце человека, то

Они могут говорить, что хотят,
НО по плодам их мы уже знаем. 

Иисус сказал: 
“берегитесь, чтобы кто не прельстил вас.”
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В некоторых местах даже Библию не читают, 
в некоторых местах заменяют Библию книгой 
одного или книгой другого. 

Иисус сказал, что небо и земля перейдёт, но 
Слово Божье не перейдёт. Ни одной запятой 
нельзя ни убрать, ни добавить к этому слову. 

Матфея 24:6-8
6 Также услышите о войнах и о военных слухах. 
Смотрите, не ужасайтесь, ибо надлежит 
всему тому быть, но это еще не конец:
7 ибо восстанет народ на народ, и царство на 
царство; и будут глады, моры и землетрясения 
по местам;
8 все же это - начало болезней. 

Когда мы видим, что идут война за войной, зем-
летрясения, насилие, голод – всё это начало 
БОЛЕЗНЕЙ. 

Как у женщины, которая вот-вот должна родить. 

c) ОТРЕЧЬСЯ от этого МИРА и от СОБСТВЕННОЙ 
ЖИЗНИ
Некоторые люди ради славы продали свою душу 
диаволу. И в наши дни такое ещё практикуется. 
Какое безумие! 
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Чтобы получить ИЗВЕСТНОСТЬ и ДЕНЬГИ на 
несколько лет, они ТЕРЯЮТ ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ. 
Некоторые люди говорят: 
“А, у меня нет времени служить Богу, потому 
что у меня есть моя жизнь. Я буду жить своей 
жизнью. ”

Тот, кто не потеряет своей жизни, кто будет 
любить этот мир и любить свою жизнь – не 
войдёт в Царство Божье.  

И мир – это не земля сама по себе,
Но духовная атмосфера, 
СТИЛЬ ЖИЗНИ,
НЕПРАВИЛЬНЫЙ путь, то как люди живут, 
как поступают – всё как попало. 

Вспоминаю один случай, который мне рассказали.
Пастырь Кеннет Хэйгин говорил об этом в своих 
книгах, в своих проповедях. 

Одна женщина служила Богу вместе со своим 
мужем. Они ходили в Церковь, она хорошо играла 
на пианино и служила Богу своим даром, помогая 
всей Церкви славить Бога. 

Но однажды диавол пришёл к ней и начал говорить: 
“Ты такая красивая, но никто не обращает 
на это внимание, никто не делает того, 
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что ты хочешь, все тебя топчут, все 
тобой командуют. Посмотри, как ты себя 
растрачиваешь, посмотри, какой у тебя дар!” 

И она знала, что это диавол, поэтому говорила: 
“Отойди от меня, сатана.”

Через неделю диавол пришёл снова: 
“Посмотри, какая ты красивая, никто не 
ценит твой талант, ты теряешь своё время 
здесь. Ты только подумай, ты играешь здесь, 
хотя могла бы играть в мире, зарабатывать 
деньги, познакомиться с другими людьми, 
узнать мир...” И другие, подобные разговоры.

И через несколько месяцев, через год или два, 
женщина начала принимать эти идеи. 

И знаете, что произошло в один день?
Она перестала служить Богу.

И Пастырь Кеннет Хэйгин молился за неё. Потому 
что он видел, на какой путь она сворачивает – 

На ПУТЬ МИРА,
Она уходила из света во тьму; 
Она ОСТАВЛЯЛА путь Божий, чтобы пойти 
во тьму. 

Некоторые возлюбили больше тьму, чем свет,
Поэтому не имеют спасения. 
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И пастырь начал молиться за неё, постился за 
неё, ходатайствовал за неё день и ночь, и не 
только он, но и другие братья из Церкви.  

И в один день  Бог им явился и дал видение, показав:  
“Не молитесь больше, потому что она не 
хочет. Она НЕ ХОЧЕТ, она приняла решение 
любить больше мир, чем Меня. Никто ничего 
не может сделать для неё, потому что она 
сама так решила. ”

Почему я это рассказываю? 
Чтобы мы поняли некоторые вещи, которые 
происходят в мире. Вы никогда не будете знать, 
что в сердце другого человека. 

Чтобы мы, услышав это свидетельство, не 
слушали диавола. 

Чтобы мы не любили этот мир, чтобы не 
служили этому миру.  
 
Нет ничего плохого в том, чтобы пользоваться 
вещами этого мира. 

Чем меньше мы будем любить мир,
Тем больше Бог даёт нам. 

Если вы начнёте изучать историю человечества, 
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то заметите что, чем больше люди любят мир, 
тем меньше они имеют. 

Есть люди, которые любят мир после того, 
как они отдали свою жизнь Иисусу, и ТЕРЯЮТ 
всё. 

Используйте мир для добрых дел.
Используйте мир, чтобы завоёвывать людей для 
Иисуса, 
Но БОЛЬШЕ ВСЕГО любите ИИСУСА ХРИСТА. 

Некоторые люди ходят за Иисусом не ради Него, 
но ради хлеба, который даёт Иисус. 

Сам Иисус сказал в Иоанна 6:26.
26 Иисус сказал им в ответ: истинно, истинно 
говорю вам: вы ищете Меня не потому, что 
видели чудеса, но потому, что ели хлеб и 
насытились.

В определённое время многие люди начали 
ходить за Иисусом из-за чудес, но на самом деле 
сердце этих людей было не в Господе. 
Иисус сказал, что и сегодня люди поступают так же. 

Иисус пришёл дать нам вечную жизнь!
Поэтому будем верны до конца, 
чтобы войти в эту жизнь! 
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d) ЛЮБИТЬ ИИСУСА БОЛЬШЕ ВСЕГО
Ещё одно условие, чтобы войти в жизнь вечную, 
в эту чудесную жизнь, написано в Матфея 
10:37.

Иисус сказал, что одно из условий это: 
Не любить МИРА,
Не любить ГРЕХ,
Не любить СЕМЬЮ больше, чем Иисуса. 

Матфея 10:37
37 Кто любит отца или мать более, нежели 
Меня, не достоин Меня; и кто любит сына или 
дочь более, нежели Меня, не достоин Меня.

Одно из УСЛОВИЙ, чтобы нам войти в 
Царство Божье – это ставить Иисуса НА 
ПЕРВОЕ МЕСТО, т.е.

Выше нашей семьи, 
Выше нашей репутации,
Выше нашей работы,
Выше нашего мужа или нашей жены,
Выше наших детей. 

Вам нужно ставить Иисуса на ПЕРВОЕ МЕСТО, 
чтобы войти в эту радость, в эту ВЕЧНУЮ 
жизнь.
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4 – ОКОНЧАТЕЛЬНОЕ РАЗДЕЛЕНИЕ меж-
ду ПРАВЕДНЫМИ и НЕПРАВЕДНЫМИ
Теперь буду говорить  об ОКОНЧАТЕЛЬНОМ   
РА З Д Е Л Е Н И И  м е ж д у  п р а в е д н ы м и  и 
неправедными. 

В день окончания веков, в день конца мира: 
Бог отделит тех, которые Его,
От тех, кто Ему не принадлежит. 

Праведники будут отделены от неправедных. 

Матфея 13:24-26, 28
24 Другую притчу предложил Он им, говоря: 
Царство Небесное подобно человеку, посеяв-
шему доброе семя на поле своем;
25 когда же люди спали, пришел враг его и 
посеял между пшеницею плевелы и ушел;
26 когда взошла зелень и показался плод, 
тогда явились и плевелы. 
28 …враг человека сделал это. А рабы сказали 
ему: хочешь ли, мы пойдем, выберем их? 

Заметьте, что среди пшеницы были плевела. 
Матфея 13:29-30

29  Но он сказал: нет, - чтобы, выбирая плевелы, 
вы не выдергали вместе с ними пшеницы,
30 оставьте расти вместе то и другое до 
жатвы; и во время жатвы я скажу жнецам: 
соберите прежде плевелы и свяжите их в 
связки, чтобы сжечь их, а пшеницу уберите 
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в житницу мою. 
Иисус сравнивает Царство Божие с сеятелем. И 
говорит, что сеятель посеял пшеницу, но потом 
кто-то посеял там плевела. 

Эти плевела нельзя вырвать раньше времени, 
потому что можно ИСПОРТИТЬ пшеницу, 
которая растёт рядом. 

И только во время последней жатве будет 
сделано разделение. 
Иисус объясняет это в Матфея 13:37-43, 49-50

37 Он же сказал им в ответ: сеющий доброе 
семя есть Сын Человеческий;
38 поле есть мир; доброе семя, это сыны 
Царствия, а плевелы - сыны лукавого;
39 враг, посеявший их, есть диавол; жатва 
есть кончина века, а жнецы суть Ангелы.
40 Посему как собирают плевелы и огнем 
сжигают, так будет при кончине века сего:
41 пошлет Сын Человеческий Ангелов Своих, 
и соберут из Царства Его все соблазны и 
делающих беззаконие,
42 и ввергнут их в печь огненную; там будет 
плач и скрежет зубов;
43 тогда праведники воссияют, как солнце, 
в Царстве Отца их…
49 Так будет при кончине века: изыдут Ангелы, 
и отделят злых из среды праведных,
50 и ввергнут их в печь огненную: там будет 
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плач и скрежет зубов.
Знаете, кто такие ПРАВЕДНИКИ? Это МЫ.

Знаете, почему мы праведные? 
Потому что мы были оправданы от наших 
грехов кровью Иисуса, мы были ОМЫТЫ.

Мы будем помилованны при конце мира. 
Знаете почему? 

Не из-за наших хороших дел,
Не потому что мы хорошие,
Не потому что мы делали только добро, 
Не потому мы думали о других... 
НЕТ, это ничего не стоит! 

Но потому что Иисус ОМЫЛ нас от ГРЕХОВ. 

Когда кто-то отдаёт свою жизнь Иисусу, он 
становится новым творением, старое прошло, 
теперь всё новое. 

КРОВЬ Иисуса ОМЫЛА вас от ваших грехов.
Колоссянам 1:21-22

21  И вас, бывших некогда отчужденными и 
врагами, по расположению к злым делам, 
22 ныне примирил в теле Плоти Его (в теле 
Иисуса), смертью Его (смертью Иисуса), чтобы 
представить вас святыми и непорочными и 
неповинными пред Собою (перед Богом 

 Да  ечную и н
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Отцом).
У меня для вас хорошие новости: 

Всякий, кто ОТДАСТ свою жизнь Иисусу, 
становится СВЯТЫМ, ПРАВЕДНЫМ и НЕВИ-
НОВНЫМ пред Богом Отцом. 

Это НЕ благодаря вашим хорошим делам, не 
благодаря деньгам, которые вы можете дать для 
того или другого. НО потому что Иисус заплатил 
на кресте своей кровью. Алиллуйя. 

I Коринфянам 1:2
1  церкви Божией, находящейся в Коринфе 
(Коринф – это город), освященным во Христе 
Иисусе, призванным святым...

Те, кто во Христе Иисусе названы СВЯТЫМИ.  

“Но как Пастырь смеет называть себя святым.” 

Библия говорит, что я святой; и я – это то, что Бог 
говорит обо мне, а не то, кем вы меня считаете.  
I Коринфянам 1:2

1… освященным во Христе Иисусе, призванным 
святым, со всеми призывающими имя 
Господа нашего Иисуса Христа, во всяком 
месте (во всяком месте, значит в Лиссабоне 
тоже), у них и у нас. 

Мы – святые и праведные 
Не по нашим заслугам, 
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Не по нашим добрым делам. 
Но благодаря КРОВИ, которую Иисус ПРОЛИЛ 
на Кресте! 

Он нас освятил, нас очистил, нас оправдал от 
наших плохих дел. 
Теперь мы уже не грешники, мы СВОБОДНЫ. 
Поэтому мы можем войти на небеса. 

5 – ПРЕИМУЩЕСТВА ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ 
Для чего Иисус пришёл на землю?
Чтобы дать нам ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

Иоанна  14:1
1 Да не смущается сердце ваше…

Как будто бы Иисус хотел сказать: 
“Не бойтесь.”

Иоанна 14:1-2
1…веруйте в Бога, и в Меня веруйте.
2 В доме Отца Моего обителей много (там 
много домов)... А если бы не так, Я сказал бы 
вам: Я иду приготовить место вам. 

Слава Богу! 

Иисус пришёл на землю, чтобы:
Дать нам ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ,
Дать нам ОСВОБОЖДЕНИЕ и

 Да  ечную и н
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Затем Он пошёл на небо, Он там на небесах. 
Знаете, для чего Он там?

Чтобы приготовить нам место.
Иоанна14:3

3 И когда пойду и приготовлю вам место, 
приду опять и возьму вас к Себе, чтобы и вы 
были, где Я. 

В один день Иисус ПРИДЁТ ВТОРОЙ раз, чтобы 
взять нас. Когда Иисус придёт, Он придёт взять 
нас и заберёт с собой, чтобы мы были с Ним 
навсегда. 

И не будет больше ни плача, ни проблем, ни 
болей – ничего.

На небе будет только ХОРОШЕЕ! 

Иисус придёт и мы будем с ним навсегда. 

Слава Богу.
Скоро, очень скоро мы увидим ЦАРЯ. 
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3- Покрыть Наши
Нужды 

1 - ИИСУС ПРИШЁЛ ПОКРЫТЬ НАШИ 
НУЖДЫ
Сегодня мы посмотрим, что Иисус пришёл 
также для того, чтобы ПОКРЫТЬ наши нужды 
и чтобы помочь нам в трудную минуту. 

Иисус – ваш якорь,
Иисус – ваш друг,
Он всегда рядом с вами,
Никогда вас не оставит,
Никогда не покинет. 

Могут возникнуть трудности.
Могут возникнуть серьёзные проблемы.
Вы можете оказаться в безвыходном положении... 

Но я хочу вам сказать: 

 о р  аши у
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Если вы перестанете смотреть на проблему 
и будете смотреть на Иисуса, Он ПРОСТРЁТ 
Свою РУКУ, возьмёт вас на РУКИ и перенесёт 
через эту гору на другую сторону. 

Если и есть человек, который в этом уверен, так 
это я, потому что я очень хорошо знаю, о чём 
здесь говорю. 

Несколько раз в моей жизни и намного больше в 
моём Апостольском служении диавол приносил 
мне проблемы и казалось, что нет решения. 

Слава Богу, что я научился секрету – 
СМОТРЕТЬ НАВЕРХ, на Иисуса! 

И слава Богу, что Он на самом деле мне 
помог. Алиллуйя! Это истинная правда, Бог 
чудесный! 
Иисус пришёл ПОКРЫТЬ ваши нужды! 

И Иисус ВЧЕРА, СЕГОДНЯ и ЗАВТРА тот же;  
И если Он вчера делал чудеса,
Он и сегодня будет делать чудеса! 

Если Ему вчера нужно было сделать чудо, 
чтобы ПОКРЫТЬ чью-то нужду, то Он и сегодня 
будет делать то же самое, потому что Он НЕ 
МЕНЯЕТСЯ. 
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И вы и я МЕНЯЕМСЯ, становимся старше и 
изменяемся. Сегодня мы думаем так, а завтра мы 
уже можем поменять своё мнение. 

Но Иисус НИКОГДА НЕ МЕНЯЕТСЯ. 
Он НЕ МЕНЯЕТСЯ! 

Он такой же, как был две тысячи лет назад! 
СЕГОДНЯ ОН тот же!

a) ИИСУС ПРЕВРАЩАЕТ ВОДУ в ВИНО – 
ИОАННА 2
Посмотрим, что сделал Иисус, увидим в чём 
секрет, и как мы тоже можем увидеть чудо в 
нашей жизни. 

Иоанна 2:1-5
1 На третий день был брак в Кане Галилейской, 
и Матерь Иисуса была там.
2 Был также зван Иисус и ученики Его на брак.
3 И как недоставало вина, то Матерь Иисуса 
говорит Ему: вина нет у них.
4 Иисус говорит Ей: что Мне и Тебе, Жено? 
еще не пришел час Мой.
5 Матерь Его сказала служителям: что скажет 
Он вам, то сделайте. 

“Что скажет Он вам, то сделайте.”

 о р  аши у
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Иоанна 2:6-8
6 Было же тут шесть каменных водоносов, 
стоявших по обычаю очищения Иудейского, 
вмещавших по две или по три меры (Это 
были сосуды, куда они наливали воду).
7 Иисус говорит им: наполните сосуды водою. 
(и слуги наполнили их).
8  И говорит им: теперь почерпните и несите 
к распорядителю пира. И понесли.

Я представляю, что думали слуги: 
“Я понесу распорядителю зала воду вместо вина? 
Распорядитель может уволить меня! ”

Но они сделали то, что сказал Иисус. 

Иоанна 2:9-10
9 Когда же распорядитель отведал воды, 
сделавшейся вином, - а он не знал, откуда это 
вино, знали только служители, почерпавшие 
воду, - тогда распорядитель зовет жениха  
10  и говорит ему: всякий человек подает 
сперва хорошее вино, а когда напьются, тогда 
худшее; а ты хорошее вино сберег доселе. 

Какова мораль этой истории? 
Иисус присутсвовал на празднике, и в то время 
было позором, если заканчивалось вино или еда! 
Мать Иисуса тоже была там, наверное, она была 
другом семьи и молодожёнов. 
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Зная, кто такой Иисус, она сказала: “Иисус, сделай 
что-нибудь.”

И Иисус при этом сказал: “Нет, ещё не пришло 
моё время делать чудеса.”

Но женщина настояла и сказала слугам:  
“Послушайте, делайте всё, что он скажет.” 
 
И Иисус покрыл нужду на этом празднике.  

В этом случае ПОКРЫТЬ нужду означало 
ПРЕВРАТИТЬ ВОДУ в ВИНО! В вашем случае это 
может быть новая работа, для другого человека 
может быть что-то другое. 

Но вы знаете, в чём секрет? Как Иисус 
может сделать чудо в вашей жизни?  

Здесь в Библии написано:
Иоанна2:5

5 Матерь Его сказала служителям: что скажет 
Он вам, то сделайте. 

Секрет чуда в вашей жизни – это
ДЕЛАТЬ то, что СКАЖЕТ Иисус. 

Сегодня мы не можем видеть Иисуса, но есть Его 
Слово.  

 о р  аши у
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Это как будто бы Иисус написал письмо мне и вам. 

То, что написано в Библии – это то, что говорит 
Иисус. Сделайте то, что Иисус говорит, и Он 
сделает ЧУДО в вашей жизни. 

Вы делаете то малое, что вы можете сделать,
И Он делает чудо, которое вы не можете сделать. 

СДЕЛАЙТЕ то, что Иисус говорит,
Будьте ИСПОЛНИТЕЛЯМИ Слова Божьего. 

Представьте, если бы работники сказали:  
“Что? Теперь я должен понести сосуды с водой 
распорядителю зала?!?”

Но они сделали то, что сказал Иисус и 
поэтому видели чудо. 

Есть много искренних христиан, которые любят 
Иисуса и Церковь, где говорят об Иисусе серьёзно 
и славят Бога, как полагается.  

Но они никогда не подумали о том, чтобы 
применить учения Божьи на практике! 

Я знаю многих людей, верующих в Бога уже 
долгое время. Они знают много, но когда они 
приходят в нашу Церковь и видят наших братьев, 
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уверовавших всего лишь шесть, восемь месяцев 
или год назад, они говорят:

“Апостол, как возможно, что они верующие 
несколько месяцев,  но у  них больше 
благословений, чем у меня? Всё у них лучше, 
чем у  меня, хотя я знаю больше, чем они? ”

И я постоянно отвечаю им одно и то же:
 “Это потому что наши братья учатся не только 
знать библейский стих, но учатся ПРАКТИКОВАТЬ 
этот стих.”

Всё, что Иисус говорит – ДЕЛАЙТЕ. 

Столько людей ходят за Марией. 
Но знаете, что сказала Мария? 
 “Всё, что Иисус говорит – ДЕЛАЙТЕ.”

И секрет в том, что мы практикуем то, что 
говорит Иисус. Христианство – это делать то, 
что говорит Руководство Создателя. 

Люди покупают машину и следуют руководству 
для автомобиля, проходят осмотр, когда нужно и 
т.д. Покупают любую вещи и смотрят в инструкцию.

И Библия – это РУКОВОДСТВО для вашей ЖИЗ-
НИ. Почему же не проконсультироваться в 
руководстве? 

 о р  аши у
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b) ИИСУС ПЛАТИТ НАЛОГИ – MATФЕЯ 17
Давайте посмотрим историю, которая похожа на 
историю многих людей, живущих сегодня.  

Это история человека, которому нужно было 
заплатить налоги, и Иисус покрыл и эту нужду.   
Матфея 17:24-25,27

24 Когда же пришли они (ученики Иисуса) в 
Капернаум, то подошли к Петру собиратели 
дидрахм и сказали: Учитель ваш не даст ли 
дидрахмы?(налоги)
25 Он говорит: да. И когда вошел он в дом, 
то Иисус, предупредив его, сказал: как тебе 
кажется, Симон?...
27 но, чтобы нам не соблазнить их, пойди 
на море, брось уду, и первую рыбу, которая 
попадется, возьми, и, открыв у ней рот, 
найдешь статир (сумма денег); возьми его 
и отдай им за Меня и за себя. 

Что произошло: 
Пётр пошёл к морю, закинул удочку, поймал 
рыбу, открыл рот рыбы и там были деньги!  

Урок, который из этого можно извлечь:
Иисус ХОЧЕТ покрыть ваши нужды

Будь то в здоровье,
Будь то в финансах,  
Будь то налоги,
Будь то новая работа,
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Всё, что необходимо. 

Когда же Иисус скажет вам что-либо сделать 
– СДЕЛАЙТЕ! 

Но знаете, почему в жизни некоторых людей не 
происходят чудеса? 

Потому что когда Иисус говорит что-то сделать, 
они думают: “Ах, как нелепо, я пойду к морю и сразу 
же случайно там будет рыба, у которой во рту 
деньги? Какое безумие!”

Но если бы Пётр не послушал Иисуса, у него не 
было бы денег заплатить налоги.

c) ПРИМЕР ГЕНЕРАЛА НЕЕМАНА
Когда шеф – Генерал Сирийской Армии – был 
болен проказой, кто-то ему сказал:  

“Генерал, я узнал, что есть один пророк – 
человек Божий. И когда он молится, Бог 
отвечает. Пойдите к нему, мой Генерал, он 
возложит руки на вас, что-то сделает и Бог 
Всемогущий исцелит эту проказу.”

Генерал поехал к пророку.  
И Генерал – самая важная личность в Сирийской 
Армии, со всей помпезностью и фанфарами, 
приехал в дом пророка. Один из его слуг постучал 
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в дверь Елисея.   

И слуга Елисея пошёл сказать Елисею:  
“Послушайте, тут Генерал Нееман... ”
И сказал Елисей своему слуге: 

“Скажи Генералу, чтобы он пошёл к Реке 
Иордан и окунулся 7 раз. На седьмой раз он 
будет исцелён.”

Слуга бежит и говорит своему Генералу: “Мой 
Генерал, человек Божий – Елисей повелел сказать 
вам, чтобы вы искупались, окунулись семь раз, в 
той реке и на седьмой раз вы будете исцелены от 
вашей проказы.”

Генерал был в ярости. 
“Что же, этот человек имеет наглость даже не 
принять меня?! Даже не вышел из дома, чтобы 
меня встретить. Или он не знает, что я важный 
человек? И к тому же посылает меня мыться 
семь раз в той грязной реке. Он разве не знает, 
что у меня в Сирии реки намного чище? ….”

И он уже хотел уезжать. 
Всё это написано в Библии.  

Но его слуга сказал: “O Генерал, не сердитесь, 
он же человек Божий. Бог использует этого 
человека. Если бы он сказал вам сделать что-
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то трудное, вы бы уже побежали делать. Но он 
сказал очень простую вещь и вы не хотите?!”

С большим трудом он смог уговорить Генерала 
искупаться в грязной реке.  

И тот пошёл, и мылся один раз, и мылся второй 
раз, и мылся третий раз  – НИЧЕГО! 

Но слава Богу, на седьмой раз, когда он вышел 
из воды, его кожа была ЧИСТОЙ, была совер-
шенной. 

Урок, который мы можем извлечь из этой 
истории, заключается в следующем: 

Какими бы невероятными не были бы 
инструкции Иисуса для вашей жизни – 
СДЕЛАЙТЕ. 

Что мы можем знать об этом мире нашей 
маленькой головой? 

Бог – СОЗДАТЕЛЬ всего! 
Он знает всё!  

Нам нужно делать только то, что ГОВОРИТ 
ИИСУС!  

 о р  аши у
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2 - СТРОИТЬ свою ЖИЗНЬ на КАМНЕ, 
СЛУШАЯ и ПРАКТИКУЯ СЛОВО
Луки 6:46

46 Что вы зовете Меня: Господи! Господи! — и 
не делаете того, что Я говорю?

Иисус говорил к людям, которые всю свою жизнь 
говорили:  “Господь, Господь…”

Но никогда не делали то, что говорил Иисус! 

Как говорят некоторые верующие в мире: “Ты 
Господь, ты Господь, но мой кошелёк не трогай. ”

Луки 6:47
47 Всякий, приходящий ко Мне и слушающий 
слова Мои и ИСПОЛНЯЮЩИЙ... 

Это значит практикующий.
НЕ только слушать, но исполнять их. 
Луки 6:47-48

47… скажу вам, кому подобен:
48 Он подобен человеку, строящему дом, 
который копал, углубился и положил основа-
ние на камне; почему, когда случилось навод-
нение и вода наперла на этот дом, то не могла 
поколебать его, потому что он основан был 
на камне.

Только по факту того, что мы верующие,
Только по факту того, что Иисус на нашей стороне,
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Только потому что мы ставим Иисуса на первое 
место и служим Богу, 

Не думайте, что диавол не будет АТАКОВАТЬ. 
Не думайте, что впереди всё будет в 
розовых тонах. 

Я никогда вас такому не учил! Тем более Иисус! 
Иногда диавол атакует с ещё большим ожесто-
чением. 

Но если вы будете основывать свою жизнь 
по Библии, то есть: 

Если вы начнёте ПРАКТИКОВАТЬ Слово Божье, 
не только в воскресенье, НО и в понедельник, 
вторник, среду, четверг, пятницу, субботу... 
То есть ЖИТЬ как учит Библия. 

Вы строите  
Свою ЖИЗНЬ,
Свой БРАК,
Свою СЕМЬЮ, 
Свой БИЗНЕС 
НА КАМНЕ!

Может подняться огромная буря, но вы не 
упадёте,  потому что стоите ТВЁРДО, на камне. 

Теперь посмотрите на людей другого рода: 

 о р  аши у
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Луки 6:49
49 А слушающий и неисполняющий подобен 
человеку, построившему дом на земле без 
основания, который, когда наперла на него 
вода, тотчас обрушился; и разрушение дома 
сего было великое. 

Через какое-то время после моего приезда в 
Португалию, произошли большие наводнения 
в зоне Кашкайш. Затопило всю поверхность, 
переходы, целые магазины... Было потрачено 
много денег, чтобы восстановить всё это! 

И некоторые дома также были разрушены.

Я слышал, как один инженер говорил, 
что он из какого-то государственного депар-
тамента, и что он уже предупреждал людей, 
которые строили свои дома над реками. 

Но люди не обратили внимания! 

Есть реки, которые текут под землёй и 
только копая можно узнать, что там река. 

Это потоки вод, которые наливаютя раз в 5 
лет, раз в 10 лет или даже раз в 50 лет, и воды 
столько, что она выходит наружу. 

И если человек построил поверх этого песка, 
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то когда придёт наводнение,  
вода унесёт всё – дом, телевизор, попугаев, 
канареек, тапочки – ВСЁ!

Но у некоторых из этих людей было такое 
отношение: 

“Ах, уже мой отец жил здесь 5 лет и мой 
прадед жил 10 лет. Я то уж знаю это. Эти 
люди ничего не понимают, я лучше знаю, уже 
столько лет и т.п... “

Но они не знают, и не верят тем, кто знает 
больше. И потом, когда приходит наводнение 
50-ти лет или тому подобное, семьи остаются 
без домов, и все плачут. 
Не строили свою жизнь на камне!  

Не строили свою жизнь на том, что говорит 
Господь Иисус. 

Сколько людей делают то же самое по отно-
шению 

к своему браку,
к своей финансовой жизни, 
к своему здоровью, 
к своему бизнесу... 

Я знаю людей – друзей семьи, которые жили в 
Африке. Жили очень хорошо: имели хорошие 
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дома, бизнес, у них было несколько машин... 
Я вспоминаю известного врача, который был 
христианином и свидетельствовал этим людям 
об Иисусе. 

И я помню комментарии!  
“Aх, как же это с ним случилось? Этот человек на 
самом деле хороший врач, такой образованный 
человек, как он мог до такого докатиться, до 
таких глупостей, до Библии и т.п...”

Но когда пришло наводнение – всё то, что 
произошло в Африке, врач остался стоять на 
ногах, а другие остались без ничего. 
Почему? 

Пришло наводнение, а они построили свою 
жизнь на песке! 

В чём секрет того, 
чтобы Иисус сделал чудо в вашей 
жизни? 
Чтобы Иисус покрыл ваши нужды? 

ВСЁ, что Иисус скажет – ДЕЛАЙТЕ! 

“Aх, но я не понимаю, как это получится! ”

Но вам не нужно понимать, вам нужно делать! 


